
 

Ementa: ao executivo Municipal, com cópia à Secretaria competente, providências para a 

poda do matagal da Estrada Municipal Pinhão do Borba, a poda de árvores com potencial 

de alcançar a rede elétrica no bairro Pinhão do Borba, bem como informar qual o 

cronograma atual para as respectivas obras.

Considerando que no dia 24 de Fevereiro de 2023, a Comunidade do Pinhão do Borba, em 

conjunto com este vereador, entregou o ofício 01/2023 em anexo, com a requisição supracitada, 

e até a data de protocolo deste requerimento, não houve retorno à comunidade.

REQUEIRO à Mesa, consultado o Plenário,   ao executivo Municipal, com cópia à Secretaria

competente, providências para a poda do matagal da Estrada Municipal Pinhão do Borba, a poda

de árvores com potencial  de alcançar a rede elétrica no bairro Pinhão do Borba,  bem como

informar qual o cronograma atual para as respectivas obras.

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 01 de agosto de 2023.

NORBERTO MORAES
Vereador - PP 

Rua Alcides Ramos Nogueira, 860 – Nossa Senhora do Perpétuo Socorro – 12421-681 – Tel.: (12) 3644-2250
Pindamonhangaba – SP  |  Portal: www.pindamonhangaba.sp.leg.br

REQUERIMENTO Nº 3168/2023
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-
Comunidade Bairro Pinhao do Borba -Pindamonhangaba/SP

Oficio  01  / 2023.

Pindamonhangaba , 24 de Fevereiro de 2

De: Comunidade Pinhao do Borb'a-Pindamonhangaba/SP.

Ao: Aos Excelentissimo Prefeito Municipal lsael Domingues e

vice prefeito Ricardo Piorino.

Prefeitura Municipal de Pindamonhangaba -SP

Com cordiais cumprimentos, venho solicitar:

Asfalto no Bairro do Pinhao do Borba.

1.  Ressaltamos que existe o asfalto ate o tdnel  onde interliga a  Dutra e a

estrada  Municipal  Pinhao  do  Borba,  entao  solicitamos  a  continuidade

desse  asfalto  passando  pelo  bairro.  E  muito  importante  para  todos  os

moradores  do  bairro  ter as vias  asfaltada  pois  sofrem  ha  anos  com  a

estrada  em   p6ssimas  condig6es.   Muitas  vezes  a  Van   Escolar  nao

passa   na   estrada  devido   mas  condig6es,   atolamento,   deixando  as

criangas sem ir a escola,  o 6nibus para atender a populagao nao passa

mais  devido  tambem  as  mas  condie6es  da  estrada.  Na  estrada  Dr.

Jose  Gomes  Vieira  a  situagao  e  bern  critica,  mas  asfaltando  tambem

aquela  estrada  que  vai  ate  o  Pro  vida  esses  problemas  acaba.  Os

moradores sofrem em andar de carro para irem trabalhar, gastam muito

em  manutengao  de  veiculo,  as  vezes  nao  conseguem  sair  de  casa

faltam  ao emprego,  quando  adoecem e a estrada esta  ruim,  o socorro

nao  chega.  Os  produtores  rurais  perdem  o  leite  quando  o  veiculo  da

COMEVAP  nao  consegue  passar  para  ir  buscar  o  leite.    Todo  ano  a

prefeitura joga  cascalho,  passa  a  maquina,  mas  em  questao  de  uma

„ ) 0 2 ) ed  ,

R
EQ

U
ER

IM
EN

TO
 N

º 3
16

8/
20

23
 - 

Pr
ot

oc
ol

o 
nº

 8
43

2/
20

23
 re

ce
bi

do
 e

m
 0

1/
08

/2
02

3 
14

:1
2:

45
 - 

Es
ta

 é
 u

m
a 

có
pi

a 
do

 o
rig

in
al

 a
ss

in
ad

o 
di

gi
ta

lm
en

te
 p

or
 F

R
AN

C
IS

C
O

 N
O

R
BE

R
TO

 S
IL

VA
 R

O
C

H
A 

D
E 

M
O

R
AE

S
Pa

ra
 v

al
id

ar
 o

 d
oc

um
en

to
, l

ei
a 

o 
có

di
go

 Q
R

 o
u 

ac
es

se
 h

ttp
s:

//s
ap

l.p
in

da
m

on
ha

ng
ab

a.
sp

.le
g.

br
/c

on
fe

rir
_a

ss
in

at
ur

a 
e 

in
fo

rm
e 

o 
có

di
go

 0
D

7A
-6

B4
2-

5A
64

-D
C

B0
.

Pag. 2/4



semana  vein  agua  da  chuva  e  leva  embora  os  produtos,  danificando

novamente a estrada, entao somente o asfalto resolve o problema.

2.  Comunicar aos  prestadores de servigo como SAMU,  Corpo

de   Bombeiro,   Policia   Militar  (ronda   ostensiva),   Telefonia,

servigo  de  coleta  de  lixo  e  setores  da  prefeitura  em  geral,

entre  outros  servigos  da  existencia  e  localizaeao  do  bairro.

Colocando  placa  de  sinalizagao  ao  longo  da  estrada  para

facilitar   a   localjzagao   do   Bairro   Pinhao   do   Borba,   pois

muitos  alegam  nao  conhecer  e  confundem  com  o  bairro

Borba que e outra regiao.   Em caso de urgencia o bombeiro

e  SAMU  levam  tempo  para  localizar e  chegar ate  o  bairro.

Sinalizagao    com    placas    na    estrada    para    melhor

localizacao de prestagao de servigos essenciais.

3.   Ha  queda  de  energia  frequentemente  em  nossa  regiao,

solicitamos   que   a   prefeitura   entre   em   contato   com   a

concessionaria EDP energia para solucionar o problema.

4.  Retorno  do  servigo  de  transporte  de   passageiros   (  Viva

Pinda)  para  a   populagao  do   Pinhao  do   Borba   poder  se

deslocar    ida    e    volta    do    bairro    para    a    cidade    de

Pindamonhangaba.

5.  Solicitamos  que  o  caminhao  de  coleta  de  lixo  passe,  pelo

menos,   por   duas   vezes   na   semana,   atualmente   passa

somente  uma  vez  na  semana,  pois  a  quantidade  de  lixo

dH  `O,12  9
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aumentou,  o  percurso  atual  ainda  nao  chega  ate o final  do

bairro, nao atendendo a todos os moradores do bairro.

6.  Limpeza   dos   rios   para   nao   acontecer   alagamentos   na

regiao.

7.  Aquisigao de Veiculo Caminhonete  para  a  ronda  policial da

vizinhanga  solidaria  do  bairro.  Atualmente  o  veiculo  viatura

simples    devido    as    mas    condig6es    da    estrada    nao

conseguem fazer a ronda.

8.  Colocaeao   de   lampadas   nos   postes   da   rua   (iluminagao

ptlblica) na frente da porteira/portao do morador.

9.  Limpeza  e  poda  de  mato  nas  laterals  das  estradas,  para

evitar  queda  sobre  a  fiagao  el6trica  e  consequentemente

quedas de energia.

Ressaltamos que  nosso  bairro  esta  em  alto  crescimento,  muitas

pessoas  migrando  para  regiao,  com  mercadinho,  Clube  de  Campo

Pr6  Vida,   Restaurantes,   Cafe   Caipira,   Pesqueiros,   Produtos  de

queijo   artesanal   o   qual   ganhou   premiagao   de   melhor  queijo   do

Brasil,  produtores de leite em geral e junto com Apoio   da prefeitura

o bairro crescera de forma saudavel e born para todos.

Subscrevo-me  agradecido,   reiterando  protestos  de

elevada estima e aprego.
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